
 

 
 
 
 
 
 
 

例年より遅く梅雨入りした直後の6月22日（土）

に四条河原町の「ビアレストラン ミュンヘン」にお

いて支部役員を含め 17 名の出席者で 2024 年度

の「ヤング＆ミドル・シニア階層別懇談会」を開催

いたしました。 

この懇談会は「節目の年齢」として今年度、65 歳

および 70 歳をお迎えになられる皆さんにお集まり

頂き、交流・親睦を図るため毎年実施しています。 

松長支部役員の司会で懇談会が始まり、髙橋支部

長の歓迎の挨拶としてこの懇談会の目的と趣旨を 

説明しました、その後、出席者の皆さん・支部役員の

自己紹介を行い昼食会に移りました。 

昼食会では、初めて顔を合わす人がほとんどであ

りましたが食事をしながら和やかに談笑することが

出来ました 

食後は出席者の皆さんから定年後の勤務の状態や

趣味の話で盛り上がり、あっという間に予定の時間

がきてお開きとなりました。 

仕事を辞めてからの生きがいを見つけるうえで良

いきっかけになったのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多くの観光客でにぎわいを見せる祇園祭の期間

中の７月 1３日（土）に、ビアレストラン「ミュン

ヘン」にて毎年恒例の同好会代表様と支部役員との

懇談会を開催しました。 当日は、まず支部長の挨

拶に続いて、各同好会ご代表様および支部役員それ

ぞれの自己紹介の後、昼食をとりながらの懇親を深

めました。 

その後、各同好会と支部との連携を密にし、活動

の円滑な運営に向けて、意見交換会を実施しました。

支部からは前年度の支部活動および前年度の現況

調査報告の後、松愛会新３カ年計画の取り組みを進

めるに際して、本年の京都支部の取り組み内容や、

行事・支部運営の見直しの方向性、ならびに改定さ

れた新慶弔見舞制度に関しての説明等を行いまし 

た。加えて、これからの支部活動の情報発信を迅速

に進めるため、個人認証登録の推進と支部ホームペ

ージの積極活用に向けてのお願いをいたしました。 

引き続き、出席いただきました同好会ご代表の皆

様からは、同好会メンバーの高齢化・回数当たりの

参加人の減少・新規加入者の停滞等の現状を踏まえ、

の打開策の提言や日頃の同好会運営面での課題の提

起など支部活動および同好会活動に対する忌憚のな

い貴重なご意見・ご要望等をお聞きすることができ

ました。当日いただきましたご意見・ご要望につき

ましては支部としても問題意識を共有し、今後の支

部活動や運営に反映して、皆様にはこれまで以上に

興味・関心を持っていただけるよう、より身近な支

部活動を進めてまいります。 
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